

Lob für frisch gebackene Karosseriebauer

28 Prüflinge bekommen Gesellenbrief



In einem feierlichen Rahmen fand die Lossprechungsfeier im Saal der Kreishandwerkerschaft statt.

MÜNSTER. Zur feierlichen Lossprechungsfeier der Karosseriebauer begrüßte Obermeister Claus Evels 70 Gäste im Sitzungssaal der Kreishandwerkerschaft. In seiner Rede lobte er das Niveau der Prüfungsleistungen, heißt es in einer Pressemitteilung. Werkstattlehrer Friedrich Wächter erläuterte die Prüfungsaufgaben der drei Fachrichtungen, die in der Prüfung bewältigt werden mussten. Im Anschluss nahmen 28 Prüflinge aus den Händen von Claus Evels und Andreas Lindemann ihren Gesellenbrief entgegen.

Die drei besten Prüflinge – Tobias Matenar aus dem Ausbildungsbetrieb Bleker (Borken), Janick Burghardt aus dem Ausbildungsbetrieb Haverkamp (Ostbevern), und Till Hagemann aus dem Ausbildungsbetrieb Otmar Roßmüller (Senden-Bösenzell) – wurden für ihre guten Prüfungsleistungen neben einer Urkunde mit einem edlen Werkzeug belohnt.

Anschließend wurde Friedrich Wächter mit seinem silbernen Meisterbrief aus den Händen des besten Prüflings überrascht, heißt es in der Pressemitteilung weiter.